



# SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2023～2024年度 RI会長 ゴードンR.マッキナリー  
RIテーマ 世界に希望を生み出そう

クラブテーマ「芽生えた双葉を育て、希望の花を咲かせよう！」

会長 岡良森 幹事 篠木喜世

## 第1568回例会 2024.6.14(金)晴

司会：鈴木俊也君

ロータリーソング「我等の生業」 指揮：高村勝則君

事務所 三島市泉町9-8 1F南  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 岡 良森君



通常例会での会長挨拶も今日が最後となりました。この後にそれぞれの委員長から今年度の活動報告が行われますが、メニュー満載のこの一年間それぞれに活躍いただき誠にありがとうございました。

会長挨拶、今でこそ月に3回の例会ですが、5年程前までは、毎週だった訳でパスト会長のご苦勞を肌で感じている次第です。今年も4名の新しい仲間巡り合うことができました。クラブ会員の平均年齢も一段と若返りした感じです。私はロータリー一歴20年目です。私が入会した時、ロータリーに定年はないと先輩会員に云われました。死ぬ時が卒業とも云われました。人それぞれの人生観がある中で“活動”としてのロータリーを全うすることは大変なんだと思っています。他方、この20年で知らず知らずのうちに私の体の中に入り込んできているロータリー精神に自分自身が驚くことも増えました。

どっちが得か損かというモノサシだけでなく、目の前に起きているこの事象は人の役に立つのだろうかとか多くの人に公平になっているのだろうか等、それまでとは違ったモノサシが頭のどこかに少し存在しているような感じです。そしてこの感覚は、例えば体調を崩したり仕事や家族の関係などで仮にクラブを卒業することがあったとしても、直ちに消え去るものでは無さそうだと思っています。先の例会卓話で、若手会員が「守破離」なる人生訓の話を披露して下さった時、40年前に当時の会社の上司に聞かされたことを思い出しました。還暦を過ぎてまだまだ未熟な自分を恥じる次第です。

そして、最後となりました本日の“乗り鉄”ネタは、鉄道の未来についてです。国内では人口減少や地方の過疎化など様々な深刻な状況ですが、頑張っている分野もあるんです。前に紹介した群馬のLRTや四国のMRT等。欧米では、今、日本の鉄道製造会社の躍進が続いております。その一つが、イタリア高速鉄道車両の大量受注です。2026年に240両、額にして1400億のビジネスが成立しました。ドイツ・シーメンス

やカナダ・ボンバルディア等競合相手に勝ち取ったのは、日本に脈々と繋がる技術力なのです。そして触れなくてはならないのがリニア新幹線です。様々な問題がありながらも開業に向けての準備が進められています。6年程前に体験乗車した時の感動は今でも覚えています。現在は、L0型改良版でテストが行われており、開業時のフォームを見る事ができません。時間短縮がもたらす世界がそこにある筈です。その昔、メッセージの伝達は、“のろし”から飛脚の時代そして今ではリアルな時代になり、多くの事は時短の中でボリュームも含めて進化しました。ワクワクします。どなたか私の思いを拾って、この先の“鉄”の未来を検証していただければと思っております。

### おめでとう

会員誕生日 6月21日 山田定男君

入会記念日 6月22日 中村徹君

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

入江俊介さん(仲原君・米山君のゲスト)

新井博薫さん(大川君のゲスト)

高橋麻子さん(杉山君のゲスト)

西島昭男君(沼津北RC)

### 出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	22/37	59.46%	24/37	64.86%
今回	27/38	71.05%	会員総数	40名

### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(和)君、石井(司)君、杉橋君、土屋(巧)君、成田君、野村君、三輪君、矢岸君、山口(雅)君、吉村君、渡邊君  
(\*出席免除会員の欠席者 遠藤君 片野君)

## クラブ協議会

公共イメージ委員会

委員長 山口雅弘君

2023年度 活動報告

目標

【マスメディアへの情報提供】

各クラブ、各委員会のイベント（周年行事、奉仕活動、グローバル補助金活用など）の事前情報を集約し、各マスコミにスケジュール情報を提供する

【公共イメージに関する情報収集とその発信】

各クラブの公共イメージ委員会、または会長幹事に公共イメージに関する情報提供を定期的に行う。2620地区のみならず他地区、他地域の情報収集を行い発信し、会員の意識向上を後押しする

【活動報告】

◎イベント活動などホームページの更新の実施

◎会員ページの紹介の充実

◎ポリオ撲滅、IM、35周年記念式典など事前に新聞社に依頼しとりあげてもらい地域に活動をアピールできた。

職業奉仕委員会

委員長 藤川智徳君

今年度の当委員会としての活動実績は結果としては1つだけとなりました。

内容は【せせらぎ三島RCが20周年記念で建てた記念碑の存在確認・修復・清掃】です。

令和6年4月21日（日）に決行しクラブ会員20名が参加くださいました。

職業人でもある我々の先輩会員が15年前に行った歴史を引き継ぎまたそれをみんなで再確認しこの功績がクラブ後世にバトンタッチできたことはとても良かったと思います。

皆様のご協力どうも有り難うございました。

親睦委員会

委員長 田村康晃君

8月17日

岡会長発案の納涼例会を行いました。三島のお祭りを楽しみながらの会でした。

8月27日

夏の家族会、横浜の原模型博物館と横浜みなとみらいでAIRCABINに乗り景色を眺め、中華街でのバイキングを堪能いたしました。

12月15日

クリスマス家族会をプラザホテルにて行いました。

2月25日

IMを三島プラザホテルにて200名以上の来場にて執り行いました。

3月24日

春の家族会を裾野フィッシングパークでマス釣りをし、三島BBQガーデンSUNにてシイタケ狩り及びBBQを楽しみました。

4月13日

35周年記念事業、地球のステージを三島市民文化会館にて行いました。

5月17日

35周年記念式典を三島プラザホテルにて行いました。

その他新会員の歓迎会等を行いました。

せせらぎ三島ロータリーのメンバーと親睦委員会の皆様のご協力により修行のような1年間を無事終えることが出来ました。

誠にありがとうございました。

6月21日

さよなら例会を楽しみましょう！

社会奉仕委員会

委員長 野村諒子君

活動目標を、「社会の課題に向き合い奉仕の理念を再確認する」等を目指して取り組みました。せせらぎ三島RC35周年記念事業とも協力し合うことで、当委員会の目標達成にも寄与することが出来ました。

7月～8月 古着deワクチン事業

古着を既定の袋で21袋（ポリオワクチン735人分）送付し、寄付しました。

9月1日、中村ガバナー訪問時に、色紙と古着の贈呈式を行いました。

10月21日 ポリオ撲滅募金活動 3クラブ合同事業 募金総額 86,618円

知徳高校、日大三島高校インターアクト部の他に、せせらぎ三島RCの呼びかけにより田方農業高校ライフデザイン科セラピーコースの生徒が初めて参加しました。

11月28日 静岡第1グループ合同奉仕事業

「なんとかしよう、子どもの孤独」「食でお手伝い」をテーマとして、8ロータリーがそれぞれの地域の社会福祉協議会を通して、お米3キロ入りの袋を贈呈し、配布していただきました。

三島市社会福祉協議会へ195袋を贈呈

12月1日 せせらぎ三島RC 生活困窮者への支えあい事業 おたまちゃん食堂を含め3団体に対し、食料、日用品等を贈呈しました。

12月11日 せせらぎ三島RC 生活困窮者への支えあい事業 第2回

おたまちゃん食堂を含め3団体に対し、お米3キロ入りを合計105袋贈呈

1月 能登半島地震被災地域に対し、義援金70,000円を寄付しました。

4月13日 35周年記念事業「地球のステージ」会場にて募金の呼びかけ「認定NPO法人地球のステージ」に対し、募金総額166,890円を寄付しました。

5月 台湾地震義援金40,000円を寄付しました。

※その他の委員会報告は年次報告書に記載します。



### スマイルボックス

山本良一君：岡会長、篠木幹事、1年間お疲れ様でした。岡会長の毎回の鉄道の話が楽しみでした。あと週で終着駅です。

加藤正幸君：今年もスマイル目標金額達成しました。ありがとうございました！

伊丹雅治君：来週から新知事を迎えての初めての県議会が始まります。東部地域の発展のために力を尽くします！

大村典央君：天気が良いのでスマイルします。

土屋和彦君：来週のさよなら例会楽しみです。盛り上がりましょう。

原兄多君：先週の例会では、細則・内部規定の変更について審議頂きありがとうございました。次年度からは新しい組織構成でのスタートとなります。